

Cartons en Vrac

Danse contemporaine, classique, orientale, cabaret, urbaine et... interactive.

Les Greniers, des espaces de rêves et de liberté. 2 femmes sortent des cartons dans la rue, et font découvrir aux spectateurs leur univers fou. Les trésors et poussières de la vie font rencontrer des personnages CINEMATOGRAPHIQUES qui n'auraient pu se croiser.

Des Duos rêveurs, joueurs, et dansants se créent devant un mur de cartons...

EMOTIONS EN VRAC !

Et si Indiana Jones rencontrait une Danseuse Classique, mais en Egypte, et si Isis tournoyait avec ses ailes sous la direction de Maléfique, et si Edward aux Mains d'Argent suivait le parcours d'Amélie Poulain, enfin, si Liza Minelli et Rihanna s'affrontaient dans une Guerre de Styles...!

Un spectacle de rue pour 2 femmes et 30 cartons.

Conception : Véronique Ben Ahmed

Avec Charlotte Leroy et Véronique Ben Ahmed

Durée : 45 minutes

Espace scénique nécessaire : largeur 7m – profondeur 5m – sol dur (pas de pelouse) – pour fond de scène par exemple une entrée d'immeuble ou maison

La Cie Nejma a bénéficié d'un travail de résidence à la Fabrique APEFIM à Caen, pour poser ses cartons !



Vous pouvez retrouver des informations, vidéos et photos sur le site internet de la compagnie :

<http://nejmacompany.vpweb.fr/cartons-en-vrac-la-rue>

